

Amtsleiter Strack berichtet von der Schließung der Turnhalle am Eichelkamp und dankt den Schulleitern hierbei für deren Verständnis. Er berichtet von der raschen Umrüstung der Turnhalle. Die Belegung durch Flüchtlinge erfolge in Kürze. Der Schulsport im Gemeindegebiet solle u.a. durch eine intensivere Nutzung der Turnhalle in Mühleip sichergestellt werden.

Amtsleiter Strack berichtet von Planungen, den Bereich rund um die Turnhalle durch Security ganztägig absichern zu lassen.

Amtsleiter Strack informiert von der Genehmigung zur Sicherstellung der Schulsozialarbeit bis Ende des Jahres 2017. Auch die Refinanzierung der Löhne sei insgesamt gesichert.

Amtsleiter Strack berichtet von einer Schulbroschüre, die in Kürze in Druck gehen soll. Die erste Ausgabe sei etwas ausführlicher ausgefallen. Nunmehr könne bereits lange genug im Vorfeld Werbung für die weiterführenden Schulen vor Ort gemacht werden, wenn Anfang des Jahres 2016 die Anmeldeverfahren zu den weiterführenden Schulen laufen.

Frau Droppelmann schlägt vor, die Schulbroschüre auf der Homepage der Gemeinde Eitorf online zu stellen.

Frau Droppelmann regt zudem an, auch die Tennishalle am Gymnasium für den Schulsport zu nutzen. Herr Strack berichtet, dass hierzu Gespräche mit den Eigentümern geführt werden sollen. Die künftige Entwicklung bleibe abzuwarten. Herr Müller berichtet, dass die Tennishalle bereits in der Vergangenheit für Schulsportzwecke genutzt wurde. Herr Hubert schlägt vor, mit den Eignern des Gardetreffs Gespräche zu führen, damit z.B. der Judoclub die Halle für sportliche Zwecke nutzen kann. Hierzu berichtet Amtsleiter Strack von einem Gesprächstermin mit dem Gemeindesportbund und Vertretern aus den Liegenschaften. Ziel sei, sowohl den Schulen als auch den Vereinen zu helfen. Die Anregung insgesamt werde er entsprechend weiter leiten. Schulleiter Teubler berichtet von Planungen aus der Vergangenheit, eine Mehrzweckhalle für sportliche Zwecke zu errichten. Er regt an, diese Idee wieder aufzugreifen. Die Bauzeit für eine Doppelhalle werde nicht mehr als 1 Jahr betragen. Amtsleiter Strack berichtet, dass die Schaffung einer Mehrzweckhalle aufgrund rückgängiger Schülerzahlen und der finanziellen Situation der Gemeinde Eitorf aus den Investitionsplanungen herausgenommen wurde. Der Rat habe im Bereich der Investitionsplanungen anderweitige Prioritäten gesetzt.

Herr Hubert regt an, auf der Homepage der Gemeinde Eitorf Informationen zum aktuellen Sachstand der Turnhalle zu veröffentlichen. Bürgermeister Dr. Storch berichtet, dass dies bereits der Fall sei und kündigt eine Veröffentlichung im Mitteilungsblatt an. Außerdem sei eine Einwohnerinformation zur Flüchtlingssituation in der Gemeinde Eitorf geplant.